

EL DOMINGO 5 OTRO CORREDOR RESULTÓ HERIDO EN ESTOS ENCIERROS



Las fotos de arriba y abajo son del mismo día del accidente mortal, minutos después de que se registrara. Los espectadores que se encontraban en la parte de arriba de la plaza de toros podían ver el lugar del suceso, pero la cogida ocurrió con tal rapidez que pocos se enteraron dentro de la plaza de lo que había sucedido. FOTO: ARA



Villaseca continuó el lunes con los actos festivos previstos, como estas migas que se repartieron en la plaza del ayuntamiento. Eso sí, el accidente mortal estaba en las conversaciones y los gestos de la mayoría. FOTO: MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ DE LA MORENA



Los encierros de Villaseca de la Sagra son de los más tradicionales de la provincia. Se celebran desde hace un siglo.

bablemente él ya lo tuvo en cuenta cuando vio venir a gran velocidad al novillo que se lo llevó por delante, como puede verse en el video que grabó un aficionado. El toro apenas le rozó unos segundos mientras la víctima caía al suelo y continuó su carrera, sólo diez minutos después de que comenzara el encierro. Pero el toque resultó mortal. La cornada le afectó un pulmón, le ocasionó una

hemorragia interna y dos infartos. Murió cuando le trasladaban al hospital de Toledo.

Algunos vecinos apreciaban que los espacios entre los barrotes de la valla donde ocurrió el accidente, muy cerca ya de la plaza de toros, eran un par de centímetros más estrechos que los instalados al inicio de la calle y opinaban que los antiguos protectores de madera, con barrotes horizontales

resultaban más seguros.

Lo cierto es que hasta ahora no se había registrado ninguna víctima mortal en los encierros de Villaseca y ninguna de las cogidas se habían producido por este motivo. En el primer encierro, el día anterior, otro corredor sufrió una cogida que le ocasionó heridas de consideración y la rotura de una pierna. Al cierre de esta edición aún se recuperaba en el hospital.